

Sergueï Lavrov indique que l'association entre la Russie et Cuba est inébranlable



La Havane, 26 décembre (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a relevé que l'association stratégique de son pays avec Cuba est inébranlable, se référant à la récente annonce du rétablissement des relations entre La Havane et Washington.

Sergueï Lavrov a indiqué que cette réalité a été démontrée par la visite qu'a effectuée à La Havane en juillet dernier le président russe, Vladimir Poutine et par la récente réunion de la Commission Intergouvernementale pour la Coopération Économique et Commerciale.

Le ministre russe des Affaires étrangères a mis l'accent sur le fait que nos deux peuples n'oublient jamais ceux qui ont été à leurs côtés à l'heure de la vérité et qu'ils ne mettront pas en danger un intérêt vital qui consiste à renforcer l'association stratégique.

Sergueï Lavrov a ajouté aussi que le début d'un dialogue vers le rétablissement de relations avec les États-Unis ne va pas signifier l'éloignement du gouvernement cubain vers une autre direction par rapport à Moscou.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42053-serguei-lavrov-indique-que-lassociation-entre-la-russie-et-cuba-est-inebranlable>



Radio Habana Cuba